
“Pontelongo 2000” è una lista civica formata da donne e uomini che hanno a cuore il
proprio paese, pronti ad offrire la propria esperienza e competenza al buon governo del
Comune.
Della nostra squadra fanno parte persone provenienti da diversi filoni culturali ed espe-
rienze personali, ma che hanno in comune la consapevolezza e la voglia di contribuire
attivamente alla crescita di questa nostra comunità, puntando su alcuni valori come la
solidarietà, la convivenza civile, la trasparenza, l’affidabilità, il bene dei cittadini, il raffor-
zamento dell’identità di una comunità, il rispetto dell’ambiente.

Elezioni Amministrative
12 e 13 giugno 2004
Elezione del Sindaco e del 
Consiglio Comunale di Pontelongo

… mi sta a cuore 
Il motto che anima il nostro impegno civico è lo stesso che ci ha accompagnato in que-
sti cinque anni di governo a Pontelongo. Crediamo di aver fatto bene, dimostrando di
aver saputo progettare e realizzare importanti opere  e di aver posto le basi per favori-
re la partecipazione da parte dei cittadini.
La lista che proponiamo si inserisce in quello spirito che ha animato la lista preceden-
te, con un’importante continuità nelle persone e con “l’innesto” di nuove risorse che
possono arricchire il patrimonio di esperienze e passione civile già presente.



Il candidato sindaco 
ed i candidati consiglieri 
della lista “PONTELONGO 2000”

Candidati alla carica di Consigliere Comunale

FRANCO ROBERTO 54 anni Perito industriale, sindaco uscente, dirigente servizi per
l’impiego della Provincia di Vicenza

PIZZEGHELLO GIORGIO 44 anni Laureato in Economia e Commercio, insegnante, assesso-
re Comunale dal 1997 e vicesindaco dal 1999

ZENNA MARINO 51 anni impiegato tecnico presso lo zuccherificio, consigliere
comunale negli anni “80 e assessore dal 1999

BETTONTE ALESSANDRA 29 anni Diploma di maturità classica, laureanda in lettere classi-
che, impiegata, assessore comunale dal 2001 

BURATTIN ADRIANO 54 anni Insegnante di Scuola Media, consigliere comunale per 12
anni a Correzzola, assessore Comunale dal 2002

TURETTA GIUSEPPE 56 anni Perito industriale, impiegato tecnico di un’importante
azienda meccanica, consigliere comunale dal 2001

ZAGGIA ANNAMARIA 69 anni Pensionata, consigliere comunale dal 1999, componente
direttivo Pro loco

URBAN FRANCA 65 anni Pensionata, impegnata nel volontariato sociale, consigliere
comunale dal 2001

CASOTTO GUERRINO 66 anni Pensionato, impegnato nel volontariato, esperienza di
consigliere comunale negli anni “80

BASEGGIO ETTORE 57 anni Pensionato, impegnato nel volontariato sociale, esperien-
za di consigliere comunale negli anni “80/90

TAMIAZZO PIERGIORGIO 24 anni Perito chimico, studente di scienze sociologiche all’univer-
sità di Padova, impegnato nel volontariato

CIPRIAN SOFIA 46 anni Casalinga, impegnata nel volontariato sociale, presidente
associazione “Orizzonte”

CECCONELLO GIULIA 21 anni Diploma di maturità classica e studentessa al secondo
anno di lettere all’università di Padova

PECCENINI MIRCO 45 anni Diploma di maturità scientifica e ISEF, operaio presso lo
zuccherificio, esperienza pluriennale nello sport

RODELLA ALBERTO 38 anni Ragioniere, impiegato, impegnato nel volontariato sociale 
BASTIANELLO NADIA 42 anni Ragioniera, impiegata Scuola Media 

Candidato Sindaco FEDERICO OSSARI
Nato e residente a Pontelongo, 40 anni, coniugato e padre di 3 figli.
Laureato in Scienze politiche con indirizzo economico.
Funzionario di una Banca locale, è capogruppo di maggioranza in
Consiglio Comunale. 
Dal 1990 al 1995 è stato vice-presidente della Casa di Riposo di
Pontelongo; dal 1995 è consigliere della Provincia di Padova dove
partecipa ai lavori della commissione bilancio e programmazione
economica.



IL CAPITALE 
UMANO

Per amministrare occorrono risorse mate-
riali (soldi) e umane (leadership, competen-
ze professionali, entusiasmo, idee, fiducia
ecc.). Sono note le situazioni finanziarie dei
piccoli Comuni. Le risorse non bastano
mai; in campo sanitario come in quello
assistenziale, sul versante dei lavori pubbli-
ci come in quello della scuola.

Pontelongo, come detto, non dispone di
molti mezzi finanziari, ma possiede un
grande capitale umano, rappresentato:

• dai nostri candidati, che con la loro
disponibilità, competenza e passione
civile sono impegnati per il bene della
nostra comunità;

• dai dipendenti del nostro Comune che
rappresentano il braccio operativo delle
scelte fatte dall’Amministrazione; senza
la loro professionalità e coinvolgimento, i
risultati non potrebbero essere raggiunti;

• dall’associazionismo e dal volontaria-
to sociale. La sensibilità dei moltissimi
impegnati a vario titolo nella vita del
nostro paese, ha permesso di realizzare
importanti attività a beneficio di tutta la
comunità.

Il nostro intento è quello di valorizzare ulte-
riormente questo pregiato patrimonio
umano, nella consapevolezza del suo
valore a vantaggio di tutti i cittadini.

PONTELONGO
E GLI ALTRI ENTI LOCALI

Siamo consapevoli che l’esistenza e la fun-
zionalità dei piccoli Comuni passi attraver-
so forme di collaborazione tra Enti Locali
che favoriscono una più efficiente ed effi-
cace gestione dei servizi pubblici, senza
con questo mettere in discussione l’iden-
tità delle singole municipalità. Con questo
spirito Pontelongo partecipa all’Unione dei
Comuni composta dal nostro e dai Comu-
ni di Codevigo e Cona. 
Inoltre, l’Unione incrementa il peso politico
dei Comuni consorziati per quanto riguarda
le scelte che concernono i servizi di pubblica
utilità e i servizi assistenziali. In particolare:

1) occorre dare una soluzione definitiva
e credibile all’azienda che eroga il
servizio di fornitura e depurazione
dell’acqua (APGA). E’ necessario arri-
vare a forme di aggregazione che per-
mettano di reperire le risorse per effet-
tuare quegli investimenti necessari per
far arrivare ai cittadini  acqua di qualità
e ad un costo inferiore di quello attuale;

2) ci impegnamo a migliorare i servizi che
alcune strutture, come l’azienda sanita-
ria, erogano sul territorio. È chiaro che
la quantità e qualità dei servizi socio-
assistenziali erogati, dipende dalla
capacità di elaborazione del “Piano di
zona”, strumento programmatorio nel
quale i sindaci possono far sentire la

loro voce;
3) incondizionato sarà il

nostro sostegno alla
Casa di Riposo “A. Gal-
van”, che proprio in que-
sti mesi sta sostenendo
un duro confronto con la
Regione per ottenere i
finanziamenti necessari
al completamento della
nuova struttura in
costruzione. Il nostro
impegno sarà quello di
affiancare la loro richie-
sta, consci dell’impor-
tanza dell’Ente e dell’e-
levata qualità del servizio
offerto.La nuova Casa di Riposo in costruzione



AMBIENTE E TERRITORIO
In questi ultimi anni è maturata una forte sen-
sibilità nei confronti dell’ambiente da parte
dei cittadini. Ottima la risposta data dai citta-
dini al progetto della raccolta differenziata
“spinta”, ormai entrata nella quotidianità
delle persone, a cui si è aggiunta, la realizza-
zione dell’isola ecologica .
Ci proponiamo la valorizzazione e la salva-
guardia del patrimonio ambientale:
1. a partire dagli argini del Bacchiglione.

La loro pulizia e gestione non è compito
dell’Amministrazione Comunale; ci ado-
pereremo, comunque, con il magistrato
alla Acque affinché vengano attuati alcu-
ni interventi di manutenzione e pulizia
degli stessi;

2. attraverso la valorizzazione al massimo
del verde pubblico, mantenendo gli
alberi ed il verde esistente e realizzan-
do altre aree in grado di soddisfare le
esigenze dei cittadini. Un primo impegno
concreto sarà la realizzazione del parco
di 18.000 metri quadrati a ridosso dello
zuccherificio, che recupera un’area in
stato di degrado ed abbandono, già
acquistata dall’Amministrazione uscente
a tale scopo;

3. realizzando un percorso ciclo-pedona-
le ad anello di circa 4 km che permet-
terà il transito lungo le vie: Mazzini, Can-
diana, Paltana, Villa del Bosco, Impianti
Sportivi, A. Moro, Galvan;

4. investendo sulle nuove generazioni al
fine di creare una coscienza civica del
rispetto dell’ambiente, in particolare
attraverso il coinvolgimento delle scuole;

5. promuovendo l’allacciamento di tutte
le case urbane alla rete fognaria già
presente, mentre sarà compito del-
l’Amministrazione intervenire presso
l’Azienda Piovese Gestione Acque,
affinché vengano completati quei pochi
tratti di condotta del centro non ancora
realizzati.

ASSISTENZA
E SERVIZI SOCIALI

Le scelte politiche e i consistenti investi-
menti economici messi in atto dall’Asses-
sorato ai Servizi Sociali, nonostante i con-
tinui tagli dei trasferimenti statali, hanno
permesso di uscire dalla vecchia idea assi-
stenziale, per passare ad una nuova idea di
rete. In questo senso la nostra lista si pro-
pone di:
1. favorire la messa in sinergia tra i bisogni

espressi dalle diverse fasce di popola-
zione e le scelte politiche degli ammini-
stratori locali, assicurando l’erogazione
di tutti quei servizi che hanno  caratte-
rizzato il nostro Comune negli ultimi
anni e garantendo, la creazione di ser-
vizi rivolti al benessere della popola-
zione, con particolare attenzione alle
fasce più delicate e deboli. 

2. ampliare il Servizio di Assistenza
Domiciliare rivolto ad anziani parzial-
mente o totalmente non autosufficienti.
L’obiettivo è quello di rimuovere le con-
dizioni di disagio, favorire l’integrazione
della persona nell’ambiente familiare
riducendo il rischio di ricoveri impropri in

strutture residenziali. 
3. rinnovare la Convenzio-

ne con la Casa di Ripo-
so “A. Galvan”, del ser-
vizio pasti a domicilio
per le situazioni di
anziani più in difficoltà
presenti nel nostro ter-
ritorio, mediante l’im-
piego di personale qua-
lificato in grado;

4. continuare a fornire
quei servizi di grande
utilità per i cittadini
come quello,  innovati-
vo, del trasporto
anziani per visite medi-
che presso le strutture
ospedaliere della zona

I giardini pubblici di via Aldo Moro



(servizio che si avvale della collabora-
zione con un gruppo di volontari); il
servizio prelievi; l’organizzazione di
soggiorni climatici per anziani; la rea-
lizzazione, in sinergia con la neonata
Associazione ORIZZONTE,  del pro-
getto Chernobyl che ha visto coinvol-
te nell’ospitalità di minori bielorussi
alcune famiglie del nostro paese; la
gestione, dell’estate ragazzi.

Un ruolo fondamentale  vogliamo continua-
re ad assegnarlo alle associazioni e al cir-
colo degli anziani che operano nel paese.
Sarà valutata la possibilità di acquistare un
pulmino dotato di pedana per facilitarne
l’utilizzo da parte delle persone anziane o
diversamente abili.
Per quanto riguarda il pubblico giovanile, il
nostro intento è quello di favorire la costi-
tuzione di  un centro di aggregazione
inteso come possibile e significativa risorsa
per i pre-adolescenti ed adolescenti per
conoscere, contattare, fare propri gli stimo-
li e le opportunità di una realtà in grande
evoluzione.
Un altro progetto su cui vorremmo impe-
gnarci è quello dello sviluppo del Centro
Affidi della Saccisica, centro  già presen-
te nel territorio, ma che ha bisogno di esse-
re potenziato e “pubblicizzato”. Altro
aspetto particolarmente importante riguar-
da l’integrazione degli immigrati regola-
ri. Andranno attuate politiche di sostegno e
di inserimento all’interno della comunità,
organizzando momenti di interscambio cul-
turale ed iniziative volte a favorire la convi-
venza di tradizioni e culture diverse, ed atti-
vando corsi di formazione linguistica.

CULTURA E SPORT
In campo culturale è nostra
intenzione continuare sulla
scia delle iniziative già con-
solidate negli anni, mirate alla
valorizzazione della nostra
storia e delle nostre origini. 
1. Un ruolo fondamentale

dovrà continuarlo a svol-
gere la biblioteca comu-
nale, centro e motore di
tante iniziative per il coin-
volgimento di associazio-
ni, istituzioni, scuole, Par-
rocchia, attraverso l’orga-
nizzazione di incontri su
specifiche tematiche, in

un autentico spirito di apertura e colla-
borazione. Andranno realizzate le inizia-
tive già avviate con successo in questi
anni.

2. Obiettivo prossimo è l’ultimazione del
restauro del Palazzo Municipale che
dovrà accogliere, al pianterreno dello
stesso, la sede della biblioteca comu-
nale, utilizzando gli ampi spazi che ver-
ranno destinati a lettura e a proiezione
di film. Sarà valutata la possibilità di
aumentare le ore di apertura della
biblioteca, facendo ricorso a volontari e
studenti.

3. Un impegno improrogabile dovrà esse-
re quello relativo alla sistemazione
dell’archivio storico comunale, ormai
resosi necessario ed urgente non solo
per eventuali necessità di studio, ma
anche per un dovere nei confronti dell’i-
dentità e la storia di questo Paese. 

L’importanza dello sport in una comunità
come la nostra, che ha da sempre una
grande tradizione, è indubbia. In questi
anni sono stati realizzati alcuni interventi
strutturali, che hanno favorito ulteriormente
la partecipazione dei cittadini, ed in parti-
colare dei giovani, alle varie discipline. 
E’ nostra intenzione continuare a sostenere
le società che a diverso titolo svolgono un
ruolo insostituibile nella crescita fisica e
sociale dei nostri giovani e non solo.
Saranno riproposti i vari tornei estivi pae-
sani (calcio, beach volley, bocce, calcetto
ecc), come pure stretto dovrà essere il rap-
porto con le scuole, non solo per la realiz-
zazione dei giochi della gioventù, ma
anche per la formazione di un approccio
corretto all’attività sportiva.

La nuova struttura polivalente per calcetto e tennis



OPERE PUBBLICHE
La precedente Amministrazione ha portato
a termine importanti opere pubbliche che
hanno notevolmente contribuito a migliora-
re la viabilità e alcuni settori della vita pub-
blica. In particolare ricordiamo:
• la costruzione del nuovo ponte Comu-

nale che ha dato un “volto nuovo” al
Paese;

• la passerella di Terranova;
• la risistemazione delle Scuole Medie;
• il rifacimento di Via Ungheria;
• la realizzazione della struttura poliva-

lente presso gli impianti sportivi. 

Molte altre opere sono in corso di comple-
tamento:
• la ristrutturazione della Sede Municipa-

le (stanno partendo i lavori dell’ultimo
stralcio funzionale); 

• il rifacimento dell’illuminazione pubbli-
ca di via Mazzini;

• il raccordo ferroviario;
• l’ampliamento del cimitero;
• il completamento degli allacciamenti

fognari.

Altri interventi richiederanno una specifica
progettazione e la successiva fase di
finanziamento e realizzazione. 
Tra le questioni che più necessitano di
intervento riteniamo si debbano inserire:
1. la messa a norma delle scuole e di tut-

ti gli edifici comunali e della stessa illu-
minazione pubblica. In questo senso si
dovranno ricercare le risorse finanziarie
per mettere in sicurezza quegli ambien-
ti che vengono quotidianamente utiliz-
zati dai cittadini, come pure procedere
all’installazione di alcuni lampioni in
alcuni punti critici del paese, e la mes-
sa in opera  di alcuni tratti di guardrail
in prossimità dei tratti  più pericolosi
degli argini;

2. una rivisitazione del piano regolatore
generale esistente che permetterà di
dare un nuovo assetto urbanistico e
viario al nostro Paese. Questo, non
appena la Regione avrà adottato le

norme tecniche di
attuazione della nuo-
va legge urbanistica. 
3. alcune proposte
atte a risolvere  in
modo organico il
problema della via-
bilità, coinvolgendo,
dove di loro compe-
tenza, anche altri
soggetti (sistemi ter-
ritoriali, Veneto stra-
de, Provincia ecc).
Sarà programmato
un intervento di
sistemazione e asfal-
tatura di Via Porto,
come pure di altre
strade comunali che

necessitano di manutenzione straor-
dinaria;

4. alcune valutazioni sul nuovo PRG che
dovrà considerare:

• la possibilità di nuove aree da destinare
a spazi pubblici (piazza);

• un tipo di residenzialità che tenga conto
delle mutate richieste di politica abitativa
dei cittadini e che potrebbe tradursi in un
progetto per un piano di edilizia econo-
mica popolare (PEEP); 

5. il recupero di tutta l’area e gli edifici
che fanno parte integrante della zona
adiacente alla Sede Municipale. In par-
ticolare:

• il recupero delle ex scuole elementari
Montessori;

• la sistemazione della palestra ad uso
delle Scuole Medie ed elementari;

Il nuovo ponte municipale



• il ripensamento dello spazio dell’attuale
pattinaggio e del cortile interno all’area,
inserendolo in un contesto che sia in sin-
tonia con la Villa seicentesca;

• altro intervento indispensabile è quello
legato ai locali della scuola elementare
che oggi sono insufficienti ad accogliere
tutti i bambini che si fermano a pranzo in
sala mensa nei giorni di rientro;

6. una completa valorizzazione dell’area
degli impianti sportivi. L’intervento più
consistente riguarda il recupero della
Torre dell’ex casa del fascio, recupe-
ro che però potrà essere avviato solo a
fronte di un intervento finanziario con-
sistente da parte della Regione
Veneto. Anche la palestra comu-
nale necessita di alcuni interventi di
manutenzione che riguardano in
particolare il rifacimento del pavi-
mento, lo spostamento della busso-
la di entrata ed il tetto. Dovranno
essere fatti altri interventi sulle strut-
ture dei campi da calcio per quanto
riguarda l’illuminazione e il drenag-
gio. Dovrà inoltre essere realizzata
la strada di collegamento tra Via Vil-
la del Bosco e Via Aldo Moro che
permetterà un più facile accesso
agli impianti sportivi;

7. la realizzazione delle piste ciclabili
di via Villa del Bosco e viale stazio-
ne, proponendo alla Regione di
finanziarne la continuazione, a lato
della statale 516, fino ad Arzerello in
modo da collegarsi con l’altro tratto di
pista, già esistente, che arriva fino a
Piove di Sacco; 

8. la sistemazione di alcune strade
“bianche” vicinali che rivestono, per
dimensioni ed utenza, un particolare
interesse pubblico;

9. una valutazione sulla destinazione del-
l’ex scuola elementare “Manzoni” che
andrà collocata nel ragionamento com-
plessivo del recupero e destinazione di
tutti gli immobili comunali. Nel frattem-
po potrà essere provvisoriamente uti-
lizzata come sede per le associazioni,

in attesa del recupero di altri edifici
comunali da destinare allo scopo;

10. una diversa destinazione dell’area sulla
quale doveva sorgere la nuova caser-
ma dei Carabinieri. In questo modo
potremo recuperare una possibilità di
edificazione pubblica che l’Arma, fino
ad oggi, non ha ancora accolto.

11. le operazioni di vendita di una parte
degli alloggi popolari già iniziata dalla
precedente Amministrazione. Con una
quota delle risorse, si potranno fare
quegli interventi manutentivi sulle rima-
nenti abitazioni. 

12. alcuni interventi che riguardano la fra-

zione di Terranova. Verrà infatti realiz-
zato l’ampliamento del cimitero, nonché
la sistemazione del piazzale della Chie-
sa e della rampa di accesso alla passe-
rella, prevedendo un miglioramento del-
l’illuminazione della stessa. Per quanto
riguarda la Chiesa di Terranova, sarà
necessario realizzare alcuni interventi
manutentivi volti al recupero, anche par-
ziale, dell’edificio. In tal senso si stanno
già ricercando finanziamenti che
dovrebbero arrivare da una Fondazione
Bancaria e dalla Regione, ai quali
dovranno aggiungersi altri fondi del
Comune e della Parrocchia.

Questo, in sintesi, il nostro progetto programmatico. Esso rappresenta la base di lavoro su cui
fonderemo la nostra azione amministrativa, ma che potrà essere arricchita da proposte o sug-
gerimenti che potranno arrivare dai cittadini e che saremo lieti di accogliere.
Per il programma completo e per le altre informazioni, visita il sito www.euganeo.it/pontelongo

La nuova passerella di Terranova



Alle elezioni Comunali del 12 e 13 Giugno
Sostieni i nostri candidati

N.B. SI PUO’ ESPRIMERE UNA SOLA PREFERENZA TRA I CANDIDATI ALL’INTERNO DELLA LISTA

FEDERICO OSSARI 
candidato alla carica di sindaco

Alle Elezioni Provinciali

“PONTELONGO 2000”
invita gli elettori a sostenere FRANCO FRIGO
per la presidenza della Provincia
attraverso il voto a una delle 
liste collegate alla sua candidatura
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La Provincia per i Comuni - I Comuni per la Provincia
L’ente Provincia può svolgere un ruolo importante
nel rappresentare gli oltre cento Comuni che la
compongono per mezzo del coordinamento e
della programmazione.

Turismo nuove opportunità di sviluppo sostenibile
Pensare turismo, nell’urbanistica, nella viabilità,
nei trasporti, nella gestione dell’ambiente è l’indirizzo
a cui vorremo attenerci e sul quale coinvolgere
gli altri attori del sistema Padova.

Riorganizzare il trasporto pubblico locale
Il servizio va riorganizzato secondo due priorità strategiche:
- un’azienda unica di trasporto urbano ed extraurbano
- un servizio integrato al sistema ferroviario
metropolitano regionale promuovendo la
gestione integrata dei biglietti (park+bus+treno)

Integrare formazione, scuola e università
Il sistema formativo (superiori ed università) deve
essere un luogo nel quale le vocazioni individuali si
confrontano con un sistema organizzato per sopportarne
la maturazione e la consapevolezza arricchendole
con strumenti di espressione ed intervento
attivo nella realtà.


